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NÃO POSSO DESISTIR



                Apresentação

Passamos por inúmeras situações em nossas vidas,

que por certos momentos começamos a questionar.

Entram os pensamentos de querer desistir de tudo

que já foi conquistado, vem os medos e a inconstância

de não permanecer, o psicológico é abalado e você se

ver em uma guerra travada com você mesmo, e nessa

hora a ansiedade quer tomar forma e lá está você em

uma situação caótica de crises,

Muitas vezes olhamos ao nosso redor e estamos

cercados de pessoas, mas ao mesmo tempo se

sentimos sozinhos e o vazio continua lá.



Por inúmeras vezes estamos presos em algemas que
a nossa mente impôs, tornamos tudo mais difícil.
Colocamos um muro de pedra em nosso coração e
sofremos com isso, pois é difícil derrubá-lo.
O nosso ego por muitas vezes fala mais alto, o orgulho
de acharmos que podemos sofrer sozinhos, e não
permitimos dividir nossas dores. O fardo fica tão
pesado e angustiante que parece impossível vencer,
porém não há nada impossível para Deus.
Não podemos carregar o fardo sozinhos, a alma grita,
o coração chora, a ansiedade toma de conta e vem a
depressão para tirar sua felicidade, o sorriso que
antes era estampando alegria com o tempo vira
desface para a dor.
Mesmo que tudo pareça difícil, há esperança, há cura.
Você não pode desistir, há um longo caminho te
esperando para viver além de tudo que você já viveu.
Entregue suas emoções a Deus, fala para teu
intercessor o que você está sentindo, Cristo conhece
os gemidos da alma, Ele conhece o íntimo de cada
coração, não sofra sozinho, no céu há um Deus que te
conhece e te ver.



Capítulo 1

   Estamos vivendo dias completamente difíceis, dias 
em que por muitas vezes queremos abandonar tudo,
desistir, jogar tudo pro ar, achamos que não vamos
sair daquela situação, porém é possível sair do quarto
escuro e frio.
   Eu gostaria de relatar um pouco algumas situações
pelas quais eu tive que passar,  minha vida nunca foi
fácil, desde o nascimento até agora, já passei por
muitas crises e situações que eu disse pra mim
mesma: Por que eu nasci? Por que eu não morri no
meu nascimento? 
  Eu era tão revoltada comigo mesma que eu pedi pra
Deus me matar, porque eu simplesmente achava que
não ia sair daquela situação, tinha muitos traumas
que ninguém jamais iria entender, eu guardava para
mim mesma a dor, o choro, o medo, meu coração
estava tão preto, que já estava de luto por tantas
dores e decepções. Entrou também o sentimento de
rejeição e as incertezas, tinha dias que parecia que o
céu estava de bronze.



  Sabe aquela dor e raiva lá no íntimo da alma? Pois é
eu também passei. Tinha dias dias que a vontade de
ficar na cama era maior que a de levantar.
  Eu sentia uma angústia grande no meu peito e eu
não sabia como preencher aquele vazio, tentei de
várias maneiras, mas quando eu estava só no meu
quarto tudo voltava com mais intensidade, desde a dor
até o vazio.
 Passei por lutas que eu disse a mim mesma: Eu não
vou conseguir, pois sou fraca. Porém hoje digo assim:
É na fraqueza que Deus se aperfeiçoa, é na fraqueza
que Deus trabalha.
  Você não tem que passar por isso sozinho, mesmo
que o mar esteja revolto e pareça que esteja vindo na
direção contrária, permaneça de pé e vá a luta, não
desista dos seus sonhos, antes de você sonhá-los,
Deus sonhou primeiro. Você tem grande valor para
Deus, em João 3:16 diz: "Porque Deus amou o mundo
de tal maneira que entregou seu Filho para morrer na
cruz, para quem crê não pereça, tenha a vida eterna".
 Entenda quão grande é o amor de Deus para conosco,
um amor que foi provado numa cruz.



Capítulo 2
  
O amor cura toda dor e toda ferida. Antes eu não
entendia o significado de quão grande amor que foi
provado naquela cruz do calvário, eu ouvia falar de
Jesus e sentia vontade de conhecê-lo, de me
aproximar, porém criei uma barreira entre mim e Ele,
pois achava que Deus não se importava comigo, não
entendia porque eu tive que passar por tantas
situações ruins, outrora achava que era punição, ou
algo do tipo. Mas na verdade eram muros que edifiquei
no meu coração com pedras, pois eu não queria ser
penetrada por dentro, não queria que Deus entrasse
no meu íntimo.
  Mesmo meu coração se mantendo resistente, eu
sentia que queria entregar a Cristo tudo aquilo que eu
estava sentindo, aquele peso, a dor, tudo. Tinha um
espaço no meu peito, um vazio do tamanho de Deus e
só Ele podia preenchê-lo.  Então tomei uma decisão
que mudou totalmente a minha vida, uma escolha que
me deu um grande propósito.



Entreguei minha vida a Cristo, meus sentimentos e
emoções. Agora imagine o seguinte: Você está subindo
uma grande trilha de pedras, seus pés já estão
machucados, você está com muita sede e para
completar está carregando uma mochila tão pesada
que parece até que você não conseguir concluir a
trilha, porém em sua caminhada longa, você encontra
um amigo e ele se oferece para levar sua mochila, te
dar água viva e te ajuda a concluir seu trajeto. Agora
você sobe mais tranquilo, mesmo com os pés feridos
e a fadiga. 
  Foi assim que eu me senti. Cristo é esse amigo que
leva o fardo conosco, sacia nossa sede, aliviando a dor
e nos ajudando a seguir adiante mesmo que estejamos
com os pés feridos, Ele diz: "Vinde a mim todos que
estais cansados e sobrecarregados e os vos aliviarem,
aprendei de mim que sou manso e humilde de
coração, meu jugo é suave e o meu fardo é leve.
Mateus 11:28"
  Entregue suas emoções a Deus, Ele sabe como
administrar seu coração, a cura e a alegria está em
Cristo. Seu nome é amor e salvação para com todo
aquele que crê.



Capítulo 3
 
 O amor incondicional de Deus cura toda dor, você só
tem que permiti-lo entrar em seu coração, não se
entregue ao medo, tome a iniciativa de seguir adiante,
não desista, há um propósito de Deus para sua vida.
  Em 1Coríntios diz "O amor nunca falha"', o amor de
Cristo é o que nos dar a certeza de vida eterna, o amor
é a cura para toda dor da alma. 
  Cristo foi moído por nossos pecados e transgressões,
foi pisado para que fossemos alcançados pela sua
graça e misericórdia, o amor verdadeiro justo e fiel que
durará para todo sempre. Não há explicação para o
amor de Deus com o mundo, quão imenso é esse
amor, capaz de mudar o homem, transformá-lo em
útil. Quão grande e incondicional é esse sentimento de
ser amado verdadeiramente. 






